



Llama PRI a defender la autonomía judicial

Por Jorge Butrón

jorge.butron@razon.com.mx

EL DIRIGENTE nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Alejandro Moreno Cárdenas, hizo un llamado a defender la independencia del Poder Judicial, a trabajadores, jueces, ministros y magistrados, ante la reforma que se discutirá en el Legislativo.

“Defender al Poder Judicial no sólo es proteger a una institución; a las juezas y jueces; a las magistradas y magistrados; y a trabajadores; se trata de salvaguardar los principios democráticos que nos permiten vivir en una sociedad justa y libre, con un contrapeso frente a los otros poderes del Estado”, destacó en un mensaje difundido en sus redes sociales.

El líder nacional del tricolor señaló que en México, el equilibrio de poderes es esencial para la justicia y la libertad, pues el Poder Judicial y la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) juegan un papel crucial en este equilibrio.

“Su independencia asegura que los derechos de los ciudadanos sean protegidos y que

las leyes se apliquen equitativamente”, indicó el líder priista.

Alejandro Moreno Cárdenas estableció que si bien las reformas muchas veces son necesarias, éstas deben realizarse desde la pluralidad y siempre con profundo respeto hacia las instituciones que garantizan nuestra democracia.

El líder nacional tricolor sostuvo que defender al Poder Judicial no sólo es proteger a una institución, a jueces, magistrados y a trabajadores, sino que, además, “se trata de salvaguardar los principios democráticos que nos permiten vivir en una sociedad justa y libre, con un contrapeso frente a los otros poderes del Estado”.

Consideró que es fundamental que todos nos comprometamos a fortalecer y respetar la independencia del Poder Judicial y de la Suprema Corte de Justicia de la Nación.

Cabe señalar que el pasado 16 de julio, Moreno Cárdenas anunció que está trabajando en una contrapropuesta a la reforma judicial, que garantice “el respeto al Estado de derecho, y que haya justicia pronta y expedita”, dijo.

EL TIP

AYER Alejandro Moreno solicitó licencia para participar en la renovación de la dirigencia del PRI y poder reelegirse.